
第4回 SNA戦略会議 
令和2年 6月7日（日）11:00~ 

Zoom WEB会議 

 

 

会議レジュメ========================================== 

１.  戦略班自己紹介（参加者名） 

２.     組織図提案 

３.     協会案内（案） 

４.     協会特典入力フォーム 

５.     協会特典検索リンク 

６. ニーズ集約フォーム 

７. 会員管理事務 

８. 入会申込書 

９. 協会広報について 

10. 今後の活動（実行・案を含む）と次回予定（↓タスクを確認） 

 
 

メンバータスク確認 ============================= 

 ・部門での活動内容を、組織図の中に活動案が埋まるようにする(全員) 
 

 ・特典入力を引き続き行う（全員） 

 

 ・SNSの活用について考えていく（全員） 

 

 ・それぞれの部門長がその部門を説明する動画を作る（各部門長・部門班） 

 

 ・研修を動画で配信することを構築していく（アシスター育成事業） 

 

 ・交流などもネットでやっていく（全員） 

 

 ・小郡で発足する「親亡き後を考える会」について、誰もが参加しやすいようにしたい 

  キックオフ的に SNAで動画を作成、配信を行い、事前にどんな会なのかの発信を行う 
  （hand to hand） 
 

 ・ご本人やヘルパーさん、親御さんやご家族が使える便利な商品の開発 

  障がいならではの視点、発想から、声を集めて商品開発することも視野に入れておく 

  オンラインサロンなどを試すのも良いのではないか（自己実現アシスト事業） 

 

 ・Hand to handについてはテーマを決めずに、7月にオンラインで希望者と雑談形式の交流会を行う 

  それ以降状況が許せば勉強会を開始（hand to hand） 
 

 

会議記録 ========================================= 

 

   １ 戦略班自己紹介（参加者名） 

出席 ：田中 中本 松本 梶原 藤野 五十川 北古賀 三宅（新参加） 石井（新参加） 

 

新参加2名……以下自己紹介 
 

三宅さん（西日本新聞社編集員福祉担当） 

今年2月、西日本新聞社本社主催の「親亡き後の明日を考える」というシンポジウムで講師をした際

に、田中さんとご縁がありました。 



自分自身にも特別支援学校に通う医療的ケアの必要な子どもがいます。 

強度行動障がいの知識はあっても、実際には取材したことがなかったので、これを機会に取材できた

らと思っています。 

 

 

石井さん（不動産会社経営） 

不動産の仕組みを使って、SNAのニーズにお役に立てる機会があればと思い参加しました。 

過去にも、知的障がい者専門のグループホームを運営している方に、賃貸物件をおつなぎした実績が

あります。 

か〜むにもぜひ見学に行き、勉強したいと思います。 

前職の不動産会社で、精神障がいの方に住まいから退去して頂くということに直面し、このような方

逹はどこに行かれるのかと、それがずっと心に残っていました。 

そのこともあり、お役に立てればという思いで参加しました。 

 

 

 

   ２ 組織図提案 

https://www.thanksshare.jp/download?file_id=196524 

 

組織の事業を2つに分け、それぞれに部門を設けて部門長と部門班を配置。 

 

・アシスター育成事業〜特別なニーズのある人たちに関わることのできる人材を育成する

事業 

・自己実現アシスト事業〜行動障がいの強い方達でも、幸せな暮らしを実現するための直

接的なサポートする事業 

 

部門、部門長、部門班について参加者全員の了解済み 

 

 

 

 

   ３ 協会案内（案） 

・協会に入る方の特典として、サポートをしつつ4つのこと（学ぶ・相談・繋がる・つく

る）の実現を目指す。 

（参照：SNA協会特典一例） 

 

https://www.thanksshare.jp/download?file_id=196539 

 

 

 

・会費の設定について 

個人会員500円/月  法人会員3,000円/月     協賛会員10,000円/年 

 

これについてはほぼ決定事項とし、今後を見ながら会費を見直すことも考える。 

ただし、会費はあくまで会員に貢献できるものに還元していきたいので、これ以上設定を

高くすることは考えていない。 

会費は運営費と一定額を「地域課題解決基金」に積立て、地域社会貢献活動に役立てる。 

 

会員と非会員の差別化も今後検討。 

 

https://www.thanksshare.jp/download?file_id=196539


協会案内ついては、見づらい、分かりづらい、検討の余地があるなど、何かあったら引き

続き意見をください。 

 

 

   ４ 協会特典入力フォーム 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfrqVNvn08Evoczk-

iLoJv9hDpfJfHgaUIFE62OY_3q5Fgmhw/viewform 
 

現在40件ほど集まっている。 

会に入ってくださる方のニーズに対応するためには、どれか一つでもマッチングできるように、特典

も多いほうが良いと考える。 

 

アイデアの入力は今後も引き続き行なっていきますので、ご協力お願いします。 

 

 

   ５ 協会特典検索リンク 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FjDhQSpFzfOeSqR0zMKfcZ9HVLTALbCCq2dtcpH9Anc/edit#gid

=587922330 
 

特典については、一般の誰でも検索できて探せるようにできないか、その方法について検討してい

る。 

例えば「学ぶという部門で自分たちに合うものはないか？」「このイベントの日程は？」など、多くの

ことを情報として検索し、活用することができるようにする。 

 

 

   ６ ニーズ集約フォーム 

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScb0nXLAPJbdCEJ8gnKa9VST2u74vesKqTlmFDbUXDrhmO

DIA/viewform 
 

こちらが考えるプロジェクトや特典については、こちら側の思いだけで作ってはいけない。 

私たちが積極的に、周りのニーズを集めることを同時進行でやっていく必要がある。 

 

・どんなニーズがあるのか 

・困っていることは何か 

・気になっていることがある 

・あったらいいな 

・やってほしいな 

・やりたいな 

など……。 

 

これらの要望に手が届くように活動につなげ、それを集約して特典に入れ込むことが可能。 

受動と発信をこのホームページ上で、誰でも行えるように構築したい。 

 

 

   ７ 会員管理事務 

https://shikuminet.com 
 

クラウド上でイベントにも関連した管理ができるので、導入を検討中。 

ただし、このシステムが新バージョンに8月以降で切り替わるため、その後からの利用になること、当

初検討していた従来のバージョンから利用料がかなり上がることなど、悩むところでもある。 

 

クラウドでイベントと会費を管理できるようなシステムが他にあれば、教えてください。 

 

備考：福岡銀行（取引銀行） 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FjDhQSpFzfOeSqR0zMKfcZ9HVLTALbCCq2dtcpH9Anc/edit#gid=587922330
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1FjDhQSpFzfOeSqR0zMKfcZ9HVLTALbCCq2dtcpH9Anc/edit#gid=587922330


 

 

   ８ 入会申込書 

https://www.thanksshare.jp/download?file_id=196526 
 

確認の上、訂正や付加項目などあれば教えてください。 

 

 

 

   ９ 協会広報について 

 

すまっぽんで作成。ご確認ください。 

オープニング動画を公式で作り、SNAのサイトのトップに貼りたい。 

また、今後は動画を取り入れて、SNAの活動について分かりやすい内容の広報をしていく。 

 

動画作成については各部門の部門長が指揮をとり、それぞれに製作する。（制作締め切り：次回戦略会

議まで） 

 

すまっぽん（SNA）↓ 

https://smappon.jp/m8jckel7 
 

 

 

   10 今後の活動（実行・案を含む）と次回予定 

 

活動について 

メンバータスク確認参照 

 
次回予定について 

第五回戦略会議・日程調整役：北古賀 

LINEにて調整します。 

 

 

 

   初参加の石井さんと三宅さんから、今回の戦略会議での感想をいただきました。 

 

石井：住宅の問題の解決について少しでも力になりたいです。 

強度行動障がいの方々が住まう物件について、建築の知識もあるので一緒に考えさせていただきたい
です。 

 

 

三宅：強度行動障がいについては、世の中にあまり知られていないようです。同じように障がいを持
った子どもがいる自分でも、接する機会がなかなかありません。 
障がいがどういうものか、当事者の暮らしはどういうものか、さらに支援の手が届きにくい現状があ
って、その中でいろんな人たちが手を携えて支援に立ち上がろうとしている、そのポイントにおいて
取材して、記事にしていきたいと思います。 

 

以上 

 

 


